

Una mezcla de indignación y tristeza: El debate se intensifica por la firma del contrato de la planta de Arazatí

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 154	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-mezcla-de-indignacion-y-tristeza-el-debate-se-intensifica-por-la-firma-del-contrato-de-la-planta-de-arazati_15517.php

**UNA MEZCLA DE
INDIGNACIÓN Y
TRISTEZA: EL DEBATE SE
INTENSIFICA POR LA
FIRMA DEL CONTRATO
DE LA PLANTA DE
ARAZATÍ**

Principal

Una mezcla de indignación y tristeza: El debate se intensifica por la firma del contrato de la planta de Arazatí

"Emociones encontradas: El creciente debate en torno al contrato de la planta de Arazatí"

Firma del contrato para planta potabilizadora de Arazatí

genera controversia

Este jueves, el Gobierno uruguayo oficializó la firma del contrato con el Consorcio Aguas de Montevideo para la construcción de la planta potabilizadora de Arazatí, ubicada en el departamento de San José.

Las autoridades han destacado que este proyecto representa "la inversión más grande de la historia del país en infraestructura para agua potable", cuyo objetivo principal es mejorar el abastecimiento de agua para la zona metropolitana.

Reacciones de organizaciones sociales

No obstante, la firma del acuerdo ha suscitado un fuerte rechazo por parte de diversas organizaciones sociales que manifiestan su oposición al proyecto. La Coordinación por el Agua, liderada por Nahir Curbelo, expresó su descontento: "Es una indignación, es una tristeza; venimos hace mucho tiempo luchando y creíamos que nos iban a oír", afirmó Curbelo. La activista indicó que más de 150 organizaciones han presentado una carta en contra del proyecto, respaldada por casi 7.000 firmas recolectadas en un corto lapso de 48 horas.

Además, advirtió sobre los posibles riesgos asociados a la privatización del recurso hídrico: "Es un nefasto antecedente de privatización del agua. Lo que se está haciendo es privatizar el agua; nos van a entregar un agua cara y de mala calidad".

El futuro del contrato en manos de la Justicia

Curbelo también recordó que el contrato está bajo análisis judicial, y si se declara inconstitucional de acuerdo al artículo 47 de la Constitución, podría ser anulado.

"Si la Justicia dice que esto es inconstitucional, el contrato cae, pero también implicaría que tendremos que pagar una indemnización a la empresa, un gasto adicional que recaerá sobre todos los contribuyentes", subrayó.

Movilizaciones y protestas

Las organizaciones opositoras al proyecto ya han anunciado que continuarán con sus movilizaciones y protestas.

"Vamos a seguir movilizándonos, estaremos en el desfile, en Arazatí y en todo lugar.

Además, contamos con el apoyo de organizaciones de todo el país", concluyó Curbelo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UNA MEZCLA DE INDIGNACIÓN Y TRISTEZA: EL DEBATE SE INTENSIFICA POR LA FIRMA DEL CONTRATO DE LA PLANTA DE ARAZATÍ

Una mezcla de indignación y tristeza el debate se intensifica por la firma del contrato de la planta de arazatí

Tags

movilizaciones, potabilizadora, justicia, protestas, contrato, inconstitucional, emociones, proyecto, organizaciones, curbelo, acuerdo, sociales

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Gobierno oficializa hoy el acuerdo para la edificación de la planta potabilizadora en Arazatí*
- 4.0 *** *Proyecto Arazatí: la firma del contrato está a la vuelta de la esquina este jueves*
- 3.5 *** *Trabajadores de Ose y agrupaciones sociales se movilizan enérgicamente contra la firma del contrato del polémico proyecto Aratirí*
- 4.2 *** *Se concretó el acuerdo para dar inicio al proyecto Arazatí: "Asegura un derecho fundamental para la comunidad"*
- 4.2 *** *Un aumento en el costo del agua podría venir acompañado de su deterioro: Ffose y grupos sociales levantan su voz contra el proyecto Arazatí*
- 4.4 *** *Orsi expresa inquietudes sobre la planta en Arazatí y solicitará a expertos revisar el informe del Ministerio de Ambiente*
- 4.4 *** *Ffose y organizaciones sociales critican la aprobación ambiental del Proyecto Neptuno: «Resulta incomprensible»*

4.6 * *Lacalle Pou avanza con el ambicioso proyecto Arazatí y se presentan nuevas propuestas al próximo Gobierno*

3.9 * *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*

4.4 * *Yamandú Orsi expresó que "no ve como del todo apropiado" proceder con la firma del contrato para Arazatí*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo